



Des Pères du premier Concile Plénier

et la

Communion fréquente



Nos lecteurs aimeront à relire attentivement et à conserver les belles paroles de la Lettre des Pères du premier Concile Plénier sur la sainte communion. C'est pourquoi nous nous faisons un devoir de les publier en entier.



ARMI les exercices de piété qui contribuent à développer la foi et à former Jésus-Christ dans les âmes, il en est un plus efficace que les autres, et qu'il nous est particulièrement agréable de vous recommander ici : c'est la sainte communion.

Quand Notre-Seigneur institua le sacrement de l'Eucharistie, il voulut fournir aux hommes un moyen infailible d'alimenter leur vie surnaturelle. La forme sous laquelle il institua ce sacrement nous dit assez clairement sa pensée. " Le pain que je donnerai est ma chair pour la vie du monde." " Je suis le pain vivant descendu du ciel." Et il ajoute : " Si quelqu'un mange de ce pain il vivra éternellement. Rien de plus clair que ces paroles, et rien de plus convaincant. Elles doivent être la règle essentielle et directrice de toute vie chrétienne. D'un côté, nous avons l'obligation de conserver, d'augmenter, de perfectionner en nous la vie surnaturelle que le baptême a communiquée à nos âmes, et qui doit trouver son parfait épanouissement dans le ciel ;